



Jahresbericht 2023 „Die Mitte 60+ Kanton Luzern“

Mit dem Gründungsanlass am 22. November 2022, dem Beschluss von Statuten und der Wahl eines achtköpfigen Vorstandes hat unsere Vereinigung eine rechtliche Struktur erhalten – analog anderer Vereinigungen der Mitte-Kantonalpartei. Sie verfügt seither auch über ein eigenes Bankkonto und hat eine eigene Homepage, welche sporadisch aktualisiert wird. Sehr verdankenswert haben etliche Sympathisanten uns im letzten Jahr ideell und auch finanziell unterstützt.

Unsere Vereinigung ist mit 1 Sitz im kantonalen Mitte-Parteivorstand, mit 3 Delegiertenstimmen bei der Mitte Kanton Luzern und mit 5 Stimmen an der Mitgliederversammlung von Die Mitte 60+ Schweiz vertreten. Bei letzterer wirkt unser Präsident im Vorstand mit und a. NR Ida Glanzmann-Hunkeler amtiert dort als Präsidentin.

Engagement für eine starke Mitte

Unser Vorstand hat an vier Sitzungen wie vormals einen aktuellen Erfahrungsaustausch gepflegt. Besondere Themen waren das Engagement und die Unterstützungen im Wahljahr 2023 vor allem durch das Motivieren möglichst vieler SeniorInnen.

Im Wahlkreis Willisau ist es erfreulicherweise gelungen, eine eigene Liste für die Kantonsratswahlen zu lancieren. In anderen Regionen stellten sich ebenfalls verdankenswert Senior/innen für die Wahlkreislisten zur Verfügung. Neun couragierte Persönlichkeiten konnten bei den eidg. Herbstwahlen 2023 für eine eigene 60+ Nationalratsliste motiviert werden. Diese wurde durch uns mit einem sympathischen Flyer und mit Inseraten in der Regionalmedien öffentlich beworben. Höchst erfreulich erzielte die Mitte Kanton Luzern – dank der geschickten und breit vernetzten Wahlstrategie mit einer prominent besetzten Haupt- und insgesamt neun Zusatzlisten - den erhofften Wahlerfolg. Somit ist die Mitte Kanton Luzern weiterhin mit drei Nationalratssitzen (Priska Wismer-Felder, Leo Müller und Pius Kaufmann) und der glänzend wiedergewählten Ständerätin Andrea Gmür-Schönenberger im Bundeshaus.

Besorgt um unsere Sicherheiten

Nahezu einhundert Besuchenden nahmen an unserem erstmals organisierten 60+ Parteitag teil. Dieser war am 18. August im AAL mit „Besorgt um unsere Sicherheit“ betitelt. Den fundierten Referaten von NR Ida Glanzmann (Sicherheitspolitikerin), Benno Zogg (VBS) und Adi

Die Mitte 60+ Kanton Luzern

Die
Mitte



Achermann (Kdt. Kantonspolizei Luzern) folgte eine spannende Diskussion, bei welcher die Ernsthaftigkeit und die Gefahren in persönlichen und politischen Sicherheitsfragen deutlich angesprochen wurden. Verdankenswert beteiligen sich einige unserer SeniorInnen mit Leserbriefen und Statements öffentlich zu Themen, welche ihnen sozial, familienpolitisch und oft generationenübergreifend wichtig sind. Gemäss Leitbild wünscht sich unsere Mitte 60+ bekanntlich eine enkeltaugliche und nachhaltige Zukunft. Unsere Vereinigung will - basierend auf den Grundsätzen, Werten und Zielen von Die Mitte Schweiz – die politische Entwicklung zeitaktuell und engagiert mittragen.

Wertschätzung und Dankeschön

Abschliessend danken wir dem Vorstandskollegium für die gegenseitig fördernde Zusammenarbeit, der Mitte-Kantonalpartei und dem Parteisekretariat für den verlässlichen Support sowie unseren Gönnern für ihren Obolus. Wertschätzend erwähnen wir ich gerne auch die Wahlkreisgruppierungen, welche ihre Anlässe übers Jahr weiterhin autonom und offensichtlich erfolgreich veranstalten. Solche und weitere sporadische Begegnungen sind gerade für Mitmenschen im Seniorenalter segensreich und bereichern deren Alltag.

Egolzwil / Luzern, Ende Juli 2024

Alois Hodel, Egolzwil Präsident

Rico De Bona, Luzern Vizepräsident



Die Liste 22 60+ für die NR-Wahlen 2023



Gutgesuchter Parteitag 18. Aug. 2023

Die Mitte 60+ Kanton Luzern, Sekretariat
Stadthofstrasse 3, 6004 Luzern

T +41 41 420 77 22, info@diemitte-luzern.ch, www.diemitte-luzern.ch